



MATTHIAS SIEFF
geb. 1982 | IT

Skulptur

Geboren 1982 in Cavalese (IT), lebt und arbeitet in Mazzin in den Südtiroler Dolomiten des Fassatals.

Ausbildung am Kunstinstitut in Pozza di Fassa sowie Schule für Bildhauer in Wolkenstein in Gröden. Von 2002 bis 2006 Studium in der Meisterklasse für Bildhauerei an der Uni für Angewandte Kunst, Wien bei Prof. Gerda Fassel.

Zum WERK:

Die künstlerische Arbeit von Matthias Sieff basiert auf dem Studium des weiblichen und männlichen Körpers und zeichnet sich durch eine starke, persönliche Interpretation aus. Die Figuren, meist aufrecht, haben oft leicht nach oben gekehrte Gesichter, eine voluminöse Brust, die von überzeichneten Beinen gestützt wird. Ihre Erscheinung wirkt statisch und stabil und weisen eine tektonische Konstruktion auf. Alle Figuren haben eine Konstruktion, die auf dem Schnittpunkt der horizontalen und vertikalen Achsen basiert. Manchmal, um die horizontale Achse deutlicher hervorzuheben, werden die Figuren mit offenen Armen dargestellt.

Matthias Sieff lässt sich von den Moai der Osterinsel inspirieren. Diese Giganten haben denselben Charakter und dieselbe Kraft wie die ägyptische Sphinx vor den Pyramiden. Sieff zeigt seine Figuren bewusst in einer statischen Position, um sie noch monumentaler wirken zu lassen. Dabei ist Symbiose zwischen Formsprache, Proportion und menschlicher Anatomie für den Künstler besonders wichtig. Die Formen sind vereinfacht und geometrisiert, bleiben aber dennoch organisch – ein Spiel eines Stand- und Spielbeines erzeugt die richtige Spannung in den Figuren.

Matthias Sieff verwendet immer Materialien, die im Gegensatz zu vielen aktuellen Kunstformen eine ausgeprägte Haltbarkeit aufweisen. Seine Werke sind immer mit Chromfarben in sehr opaken und leuchtenden Farben coloriert, die die äußere Oberfläche in ein Kleid verwandelt.

Kontakt:

Galerie Martina Dorner-Bauer | office@galieriedornerbauer.com, +43 664 51 50 777
A-6370 Kitzbühel, Josef-Pirchl Str. 10 | www.galieriedornerbauer.com